

83政治決戦に必勝し、中曾根反動内閣打倒を

今年も盛大な、活気あふれる旗開きを迎える心からお祝いします。昨年は、中曾根内閣といふかつてない反動内閣の出現によって、残念ながら国民の要求課題の大半を解決することなく通常国会を迎えました。前半は春闘、選挙で終るであろう本年の闘いは日本の進路を決するので、少なくとも保革伯仲の時代に引き戻さなければなりません。中江さんが立候補される船橋を拠点として勝利し、全県での勝利と、参院糸久の勝利、衆院解散にそなえていきた



きを迎えられ心からお祝いします。昨年は、中曾根内閣といふかつてない反動内閣の出現によって、残念ながら国民の要求課題の大半を解決することなく通常国会を迎えました。前半は春闘、選挙で終るであろう本年の闘いは日本の進路を決するので、少なくとも保革伯仲の時代に引き戻さなければなりません。中江さんが立候補される船橋を拠点として勝利し、全県での勝利と、参院糸久の勝利、衆院解散にそなえていきた

旗びらきでの
あいさつよりその2

日本の進路を決する八三年、
(船橋) 中江(参院)糸久先頭に勝利しよう

参議院議員（社会党）赤桐操氏

政治の流れを変えよう
県交運副議長・國労千葉地本副委員長 本吉好夫氏

厳しい82年の闘いをそのまま延長したといつても過言ではない83年の幕が明けた。私は昨日、関交運・全交運の旗開きに参加したが、多くの人が「人効も仲裁も年を越していいまだ行方が定かでない」「83春闘はスタートしたが82春闘に決着がついていない」「中曾根の各国訪問により、日米韓の軍事同盟化が進んでいる」と訴えた。今の政治の流れを変えない限り、私達が勝ち取った権利も奪われてしまう。動労千葉には国鉄の代表として、中江さんに勝利して欲しい。

83政治決戦を全力で闘う
各推せん候補が勢ぞろい……
…代表して、糸久八重子氏
が決意表明

**中江選挙必勝はけ
1人5票運動貫徹
しよう！**

新しい世の中を築く
ため、努力を頑張りぬく
船橋市議選組織内
候補・動労千葉顧問
中江昌夫氏

多くの方々が激動の年だといわれました。

私はそういう状況に踏まえながら本当に力によって新しい世の中を築きあげるためによい激動の年にしてまいりたいと思います。そのため原則を踏まえ、反戦、反核の旗を高くかかげながら、船橋市を護憲の街にするという主張をもつて、これから闘いを進めて行きたい。私は皆さんの暖かい御支援合と御協力を得ながら、いかなる苦しみをも乗り越え、完全勝利をにぎる決意のもとに前進して行きたい。



組織破壊攻撃を粉碎せよ！

動労千葉の推せん候補
衆院 1区=上野健一、2区=小川国彦、3区=辻田実、4区=新村勝雄
参院 地方区=糸久八重子
県議会 千葉市=市川福平、船橋市=松本正二、印幡郡=高橋正八郎、木更津市=高野誠治、市川市=小岩井清、野田市=片岡頭安、市原市=安岡正義柏市=柳田祥子、
市町村議会 習志野市=山野井昭三、鎌ヶ谷市=網野博光、館山市=田沢勝信、浦安市=渡辺一男、旭市=神子功、小見川町=井上千明、長南町=志鎌定彦、大原町=荒井正、九十九里町=鈴木美好富里村=増田茂、千葉市=小川義人、中堀きみ子、（1月20日現在）

動労千葉の組織内候補
船橋市議会=中江昌夫
全員当選を
かちとろう！

千葉市要町二一八（動労車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二(22)七二〇七

83, 1, 21
No. 1246

国鉄千葉動力車労働組合

日刊
動労千葉